
       

 

 

Comune di Canneto sull'Oglio 
(Provincia di Mantova) 

 

 
COPIA 

DELIBERAZIONE  N.    43 

 
 
 
 

ADUNANZA STRAORDINARIA  PUBBLICA DI  PRIMA CONVOCAZIONE 
  
OGGETTO : 
 

PRESENTAZIONE  LINEE  PROGRAMMMATICHE RELATIVE ALLE  AZIONI E AI PROGETTI DA 
REALIZZARE NEL CORSO DEL MANDATO 

 
L’anno  duemilaquattordici  addì  venticinque del mese di  novembre alle ore  21 e minuti  00  nella Sala 
Civica, previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dalla Legge, vennero oggi convocati a seduta i 
componenti di questo Consiglio Comunale. 
 
All’appello risultano: 
 

Cognome e Nome Carica Pr. As. 
 

    ROSSI Ennio  Consigliere comunale   P  
    CERVI Pierino  Consigliere comunale   P  
    APPIANI Pierpaolo  Consigliere comunale   P  
    GILBERTI Alessia  Consigliere comunale   P  
    REDINI Diego  Consigliere comunale   P  
    BAROZZI Gianpietro  Consigliere comunale   P  
    NICOLI Luciana  Consigliere comunale   P  
    ZECCHINA Angelo  Consigliere comunale   P  
    BOTTARELLI Gianluca  Consigliere comunale   P  
    ARRIGONI Gianni  Consigliere comunale   P  
    FALEO Nicola  Consigliere comunale    G 
    ARIENTI Massimo  Consigliere comunale   P  

     

Totale  11   1 
 
Partecipa all'adunanza il Segretario Comunale CAPODICI dott. Giuseppe il quale provvede alla redazione 
del presente verbale. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Sindaco ZECCHINA dott.ssa Raffaella assume la 
presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione del punto posto all’ordine del giorno indicato in 
oggetto. 

 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 



       

Delibera di Consiglio  comunale n. 43 del 25/11/2014 
 

OGGETTO: PRESENTAZIONE LINEE PROGRAMMMATICHE RELATI VE ALLE 
AZIONI E AI PROGETTI DA REALIZZARE NEL CORSO DEL MA NDATO 

 
VISTA LA SEGUENTE 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

RICHIAMATO  l'art. 46 comma 3 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, che testualmente recita: 
“….. 
3. Entro il termine fissato dallo statuto, il sindaco o il presidente della provincia, 

sentita la giunta, presenta al consiglio le linee programmatiche relative alle azioni e ai 
progetti da realizzare nel corso del mandato. 

….” 
 

VISTO  che il Sindaco eletto direttamente dai cittadini con il documento allegato ha presentato a 
questo consiglio le linee programmatiche (allegato “A”); 
 
AVUTA  lettura del detto documento; 

 
D E L I B E R A 

 
1. DI APPROVARE  il documento del Sindaco come richiamato in narrativa e che viene 

allegato alla presente deliberazione per farne parte integrante e sostanziale. 
 
Allegati: “A”. 
 

**************************************** 
IL  CONSIGLIO  COMUNALE 

 
VISTI i seguenti pareri richiesti ed espressi sulla presente  deliberazione ai sensi dell’art. 49, 
comma 1 del Testo Unico n. 267 del 18 agosto 2000: 
 

� favorevole di regolarità tecnica, espresso dal dott. Giuseppe Capodici, in qualità di  
Responsabile del Settore Direzione generale e Controllo;; 

 
Relaziona il punto all’ordine del giorno il Sindaco; 
 
SEGUONO I SEGUENTI  INTERVENTI: 
del Consigliere Gianluca Bottarelli: Egregio signor Sindaco, egregi assessori, consiglieri, inizio 
questo mio intervento portando a conoscenza di tutti i cittadini che le linee programmatiche, 
stasera proposte dalla maggioranza, derivano dal programma amministrativo presentato in 
campagna elettorale ma con alcune epurazioni e sostanziali cambiamenti di forma. Anticipo sin da 
subito che non siamo d’accordo su molti dei punti elencati e credo che accetterete queste nostre 
critiche che vogliono essere principalmente costruttive. Cercherò di andare con ordine limitandomi 
ad alcuni punti salienti. 
Quando al punto 2 in merito ad una Amministrazione efficiente illustrate che la “gestione associata 
dei servizi con Acquanegra” sarà “lo strumento e l’occasione per riorganizzare i servizi sulla base 
di un’ottimizzazione delle risorse” crediamo che andiate in contraddizione con quello che più 
avanti, in questo Consiglio, andremo a discutere e che vedrà il Comune di Canneto stipulare una 



       

Convenzione con Rodigo, Castellucchio, Curtatone e poi un’altra con Casalromano, Asola e 
Casalmoro e un’altra ancora con Casalromano. 
Riteniamo che sarebbe opportuno decidere da subito quali siano i comuni con i quali Canneto si 
vuole associare oppure che si prosegua la strada già tracciata che se non sbagliamo sia quella 
appunto per Acquanegra. 
 
Al punto 3 che riguarda l’Indebitamento dell’Ente e Tassazione Locale nella vostra campagna 
elettorale trovavamo scritto: “Siamo infatti consci che ogni promessa ogni opera pubblica 
potrebbe richiedere, a copertura della spesa, l’automatico innalzamento delle tasse locali. Per 
questo fermamente convinti che non esiste modo migliore di sostenere le famiglie che il tassarle il 
meno possibile ….” ora nel documento di questo Consiglio troviamo che “L’Amministrazione 
dovrà …. garantire e permettere la sopravvivenza dell’Ente oltrechè un livello accettabile della 
tassazione locale a carico dei residenti. Siamo infatti consci che ogni promessa ogni opera 
pubblica potrebbe richiedere, a copertura della spesa, l’automatico innalzamento delle tasse 
locali.” Crediamo che cambi la forma e anche la sostanza. Magicamente sparisce la frase che 
voleva evitare la tassazione sulle famiglie e che quindi si avrà intenzione di tassare. 
 
Al punto 4 dal titolo Rilanciare lo sviluppo quando ancora una volta volete sostenere l’iniziativa 
imprenditoriale del gruppo GIVA a tutela e a favore dei livelli occupazionali della popolazione 
residente, e potremmo anche essere d’accordo, vorremmo però che questa vostra azione sia 
veramente incisiva perchè dei 300 posti di lavoro annunciati in fase progettuale siamo ben lontani 
e anche gli occupati cannetesi li contiamo come pochi. 
Che dire poi del rilancio del settore vivaistico. Con quali progetti? con quali mezzi? dato che siete 
reduci come gruppo ViviCanneto dalla se volete bella ma fallimentare manifestazione Canneto 
Verde con la relativa sparizione dell’omonima associazione. Noi siamo convinti che il Vivaismo 
cannetese e quindi tutto il distretto abbia bisogno di nuove idee ma che siano veramente nuove, che 
vadano a porsi in un progetto di avanguardia nazionale. 
 
Al punto 7 nella Promozione culturale / Sport e tempo libero volete “sostenere e stimolare la 
rinascita della Pro-Loco ….. quale fulcro di azioni sinergiche con le diverse Associazioni attive sul 
territorio”.  
Crediamo che sia di primaria importanza e sicuramente più efficace sostenere le Associazioni già 
presenti sul territorio che, non so se lo sapete, hanno un gran bisogno di ricambio generazionale 
altrimenti rischiano seriamente di chiudere i battenti. In crisi di nuovi iscritti versano il Complesso 
Bandistico Cannetese, il Gruppo del giocattolo,i volontari del Teatro e altre ancora, la stessa AVIS 
manca di  nuove leve. Che dire poi delle sedi mancanti di queste associazioni vedi Gruppo del 
giocattolo, compagnie teatrali, eccetera. Qui invece dal nulla si vuole una nuova Pro-loco che 
organizzerà la cultura a Canneto. Invitiamo l’Amministrazione a rimboccarsi le maniche e a 
riorganizzare quello che a Canneto già esiste altrimenti non ci sarà nessun tipo di azione sinergica. 
 
Al punto 8 che interessa la scuola e la relativa costruzione di un nuovo edificio scolastico. Visto 
che nel documento che stiamo leggendo l’Amministrazione precedente guidata dal Sindaco Cervi è 
definita lungimirante per le opportunità create, vi ricordiamo che la stessa Amministrazione ha 
provveduto ad investire denaro pubblico acquistando un terreno e realizzando un progetto per le 
nuove scuole che con tutta probabilità non avrà un seguito dato che ora leggiamo anche che in tale 
luogo verrà creato un centro sportivo-ricreativo-aggregativo.   
Ci sovviene una domanda. Ma nel caso in cui la nuova Scuola Primaria non verrà costruita? 
Perchè leggendo ancora il vostro testo mi sembra di capire che non è proprio detto che si riuscirà 
a costruire: “solo se l’investimento sarà sostenibile dal bilancio e compatibile con un livello di 
tassazione accettabile”. Ecco allora noi vorremo magari un’Amministrazione meno lungimirante 
ma che ci dica anche come ha intenzione di programmare il futuro degli attuali edifici e cioè dei tre 
padiglioni dove studiano i nostri figli. 
 



       

In merito al punto 11 che riguarda la Gestione e tutela dell’ambiente ci fa piacere che venga 
aggiunta una voce che naturalmente in campagna elettorale non poteva essere argomentata. 
Tuttavia da ciò che leggiamo non siamo riusciti a capire alcun che di progetto concreto. Sarà 
sicuramente un nostro difetto ma non abbiamo letto di piste ciclabili, di espansione di aree verdi 
urbane e di un piano sistematico per la riduzione di inquinamento atmosferico e del suolo. 
Vorremmo mettere agli atti due documenti che abbiamo l’egoistica presunzione che la 
Maggioranza in un tempo non troppo lontano possa leggere. Si tratta di due scritti che riteniamo 
essere un buon inizio per capire cosa sta accadendo ormai da diversi anni sul suolo che ci circonda 
ed in questo modo per “favorire i sistemi e le strategie di controllo ed i nuovi criteri di governo del 
territorio” come scrivete sul vostro testo. 
Il primo (allegato 1) riguarda l’inquinamento da Biomasse ed è scritto dal prof. Michele Corti 
docente universitario. Il secondo (allegato 2) riguarda invece le malattie provocate 
dall’esposizione ai pesticidi ed è scritto dalla dott. Patrizia Gentilini, medico oncologo ed 
ematologo. 
 
Il nostro voto sarà pertanto CONTRARIO aspettando che l’Amministrazione provveda a delineare 
progetti seri e concreti e nel qual caso avvenga, rinnoviamo la nostra disponibilità a collaborare. 
 
Assessore Diego Redini: la gestione associata  per i comuni con popolazione inferiore a 5000 
abitanti è obbligatoria. Si arriverà ad un miglioramento dei servizi e ad un risparmio dei costi. 
C’era già la convenzione per il Segretario, ora viene rivista con una riduzione di costi, riducendola 
di tre ore. Stessa cosa vale per il servizio archivistico. Non si può rinunciare ad un servizio così 
specialistico. Spiega la convenzione per il sistema archivistico e l’Istituto Comprensivo, mentre la 
gestione associata  è una cosa più impegnativa di una semplice convenzione di servizi.  Per tutte le 
altre osservazioni capisco,  però sono le nostre linee programmatiche. Vi informeremo di volta in 
volta. 
 
Consigliere Pierino Cervi: il capitolo dell’indebitamento dell’Ente e tassazione locale è scritto 
molto bene. Come sapete il patto di stabilità ci ha bloccato per anni, non potendo fare opere 
pubbliche. La precedente Amministrazione comunale ha accantonato gli avanzi di Amministrazione 
e ha cercato di ridurre il debito dei mutui. Per quanto riguarda la GIVA, c’è stato l’impegno 
dell’azienda di assumere i cittadini di Canneto, però dovevano essere specializzati. La situazione di 
crisi ha condizionato anche la GIVA. La Forgia di Bollate ha assunto 110 dipendenti, di cui 25 di 
Canneto. Sulla Pro-Loco, purtroppo, non ci sono tante speranze di riattivarla. La scuola non si è 
potuto realizzarla a causa del patto di stabilità. Non abbiamo ancora avute risposte per la 
domanda di contributo chiesto a Renzi. 
Per Canneto Verde era una manifestazione che riguardava i vivaisti di Canneto. Fintanto che ha 
contribuito il Comune le cose sono andate avanti. E’ nato un distretto del vivaismo, con un proprio 
statuto, che prevede che siano gli stessi vivaisti a fare marketing. 
 
Consigliere Gianni Arrigoni: E’ giusto che Pierino difenda il suo operato. Sulla scuola, forse, si è 
partiti un po’ male. Se si faceva un progetto diverso, forse, sarebbero arrivati un po’ di soldi come 
a Piadena. Per le associazioni concordo con Pierino per la Pro-Loco. Per il Museo ha bisogno di 
un’assistenza più assidua da parte dell’Assessore alla Cultura. 
 
Assessore Angelo Appiani: il bando per le scuole era diviso in scuole belle, scuole sicure e scuole 
nuove. Le nostre scuole non avevano le caratteristiche per accedere al bando le scuole belle e 
sicure. Abbiamo optato per la richiesta  sulle scuole nuove. 
 
 
Con n. 10 voti favorevoli, n. 2  voti contrari (Bottarelli e Arrigoni) espressi nelle forme di 
legge; 
 



       

DELIBERA 
 
Di approvare la sopraestesa proposta di deliberazione. 
 

*** 
Allegati: A 



       

 
Allegato “A” alla Delibera 

di Consiglio  comunale n. 43 del 25/11/2014 
 
 

LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO AMMINISTRAZIONE 201 4/2019  
SINDACO: RAFFAELLA ZECCHINA  

 

L’Amministrazione Comunale sostenuta da Vivi Canneto consapevole delle attuali condizioni 
economiche dell’Italia e le conseguenti difficoltà nel delineare da parte del Governo Nazionale 
scenari strategici e normativi chiari e stabili, capaci di permettere alle amministrazioni pubbliche in 
generale, ed a quelle comunali in particolare, di programmare seriamente e scientemente le proprie 
azioni politico-amministrative, vuole dare attuazione al proprio programma che prevede: 

 
1. Canneto al centro del sistema 

L’Amministrazione comunale deve proseguire nel lavoro di riposizionamento e 
riproposizione del ruolo del Comune di Canneto sull’Oglio nell’ambito istituzionale 
sovracomunale, inserendosi in una rete di rapporti virtuosi. Il rilancio del Comune passa 
attraverso il dialogo e la cooperazione con le altre istituzioni al fine di creare le condizioni, 
necessarie alla promozione dello sviluppo economico e sociale della nostra comunità. 

2. Un’Amministrazione efficiente 
• L’attuazione della gestione associata dei servizi con Acquanegra, sarà intesa ed attuata 

non quale mero assolvimento formale di un obbligo normativo, ma piuttosto quale 
strumento ed occasione per riorganizzare i servizi sulla base di un’ottimizzazione delle 
risorse che permetta, in un ragionevole lasso di tempo, anche la riduzione del costo del 
personale, già oggi comunque a livelli minimi se paragonati agli standard nazionali e 
regionali. 

• Valorizzeremo l’appalto e l’esternalizzazione, secondo una tempistica che rispetti le 
esigenze e le competenze del personale addetto, di alcuni servizi oggi di diretta gestione 
da parte dell’Ente con il coinvolgimento di risorse ed aziende locali in modo da 
alleggerire e razionalizzare i costi oltreché le procedure a carico dell’Ente. 
 

3. Indebitamento dell’Ente e Tassazione Locale 
L’Amministrazione dovrà attuare una politica di serio e competente contenimento del debito 
al fine di garantire e permettere la sopravvivenza all’Ente oltreché un livello accettabile 
della tassazione locale a carico dei residenti. Siamo infatti consci che ogni promessa di 
realizzazione  di ogni opera pubblica richiederà, a copertura della spesa, l’inevitabile 
innalzamento delle tasse locali. 
Si intende garantire e promuovere la realizzazione di un nuovo edificio a basso consumo 
energetico per le scuola primaria di Canneto sfruttando le opportunità create allo scopo dalla 
lungimirante azione amministrativa della  Giunta Cervi e,  solo se l’investimento sarà 
sostenibile dal bilancio e compatibile con un livello di tassazione accettabile, noi daremo 
corso al progetto; diversamente attenderemo che tali condizioni si compiano a prescindere 
dal tornaconto elettorale o dall’interesse di parte. 
Nostro obiettivo sarà anche il monitoraggio costante dei flussi finanziari al fine di consentire 
all’ente di rispettare i vincoli posti dal Patto di stabilità interno e di raggiungerne gli 
obiettivi per evitare sanzioni e garantire costantemente gli equilibri di bilancio. 



       

 
4. Rilanciare lo sviluppo 

• Contatto continuo e collaborativo con le realtà produttive, commerciali, artigianali, di 
servizi esistenti e le loro organizzazioni sindacali al fine di favorirne lo sviluppo, la 
promozione e il radicamento sul territorio comunale. 

• Ricerca di aziende interessate a nuovi insediamenti produttivi e occupazionali sul 
territorio, anche assumendo il ruolo di mediazione-collaborazione tra pubblico e 
privato e tra proprietari dei terreni ed eventuali investitori. 

• Promozione di una variante al PGT che tuteli e garantisca il Comune di Canneto, 
permettendo all’Amministrazione di prevedere l’insediamento di nuove attività 
produttive in prossimità delle aree industriali-artigianali esistenti. 

• Sostegno all’iniziativa imprenditoriale promossa dal gruppo GIVA spa nell’ambito 
del nostro Comune, a tutela ed a favore dei livelli occupazionali della popolazione 
residente in Canneto S/O. 

• Proseguire la politica di valorizzazione del Vivaismo Cannetese, supportando le 
azioni di promozione e formazione promosse dalle singole associazioni di categoria e 
cercando di supportare il Distretto al fine di renderlo una vera risorsa al servizio dei 
produttori locali e dello sviluppo economico e commerciale del settore. 

• Incentivazione di nuove iniziative nell’ambito del commercio favorendo la 
riqualificazione e la rivitalizzazione di aree dismesse. 

• Attenzione al settore agricolo tradizionale intervenendo sulla gestione del sistema 
idrico comunale, proseguendo  nell’opera di riqualificazione delle strade vicinali, 
attraverso anche un aggiornamento del censimento delle stesse. 

• Promozione e marketing territoriale a favore delle diverse realtà economiche locali, 
capace di mettere a sistema l’offerta del paese, sia pubblica che privata, così da 
favorire non solo una maggiore fruizione dei servizi ma anche lo sviluppo di un 
concreto sistema promozionale ricettivo, integrato con le iniziative promosse e 
finanziate a tal fine anche da altri Enti territoriali quali il GAL Oglio-Po. 

 
5. Un piano energetico comunale 

In questi anni, l’incremento dei costi relativi al conto energia si è rivelato particolarmente 
gravoso per le amministrazioni pubbliche così come per le famiglie. Al fine di perseguire un 
contenimento dei costi ed una razionalizzazione dei consumi alcune azioni concrete paiono 
urgenti: 

• Sensibilizzare la popolazione ad un uso più consapevole dell’energia; 
• Approvare e dare corso alle previsioni contenute nel Piano Illuminazione Pubblica, al 

fine di perseguire il contenimento dei consumi  energetici derivante 
dall’espletamento del servizio di Illuminazione Pubblica, valorizzando possibili 
sinergie con soggetti privati ed in primis valutando le possibilità offerte da Sisam 
Servizi; 

• Completare  interventi di riqualificazione degli impianti degli edifici pubblici allo 
scopo di limitare i consumi energetici e promuovendone un uso maggiormente 
consapevole; 

• Gestire nel migliore dei modi, e nell’interesse dell’Ente, la partecipazione alla gara 
d’ambito ad evidenza pubblica per l’appalto del servizio di gestione della rete 
municipale del metano. 



       

 
6. Sostegno alla famiglia ed ai giovani 

La famiglia è l’asse portante della nostra società e istituzione a cui indirizzare ogni sforzo 
utile. Siamo consapevoli che nessuna altra struttura sociale può in alcun modo sostituirvisi, 
sia a livello educativo che relazionale. Anche e soprattutto in un momento difficile come 
quello attuale le famiglie sono il vero collante e l’unica fonte di stabilità sociale cui 
possiamo affidarci.  
Compito dell’Amministrazione è quello di sostenere ed aiutare chi è in difficoltà attraverso 
azioni concrete quali: 

� il mantenimento dei servizi e delle prestazioni di sostegno oggi erogati, in particolare 
per quanto riguarda la sfera dei disagi sociali, che ovviamente in modo più marcato e 
frequente si manifestano in questi tempi di crisi economica. 

� incentivazione e sostegno alle associazioni e organizzazioni che aiutano a vario titolo 
famiglie e giovani. 

� Interventi diretti di sostegno nel caso di indigenza comprovata, mantenimento del 
servizio di assistenza sociale. 

� Attivazione e promozione, insieme con le altre istituzioni ed organizzazioni 
formative, di corsi e convegni a favore delle famiglie atte ad approfondire il ruolo e 
la responsabilità educativa delle stesse nei confronti dei figli. 

� Completare, compatibilmente con i vincoli di bilancio, la creazione di un centro 
sportivo-ricreativo-aggregativo imperniato attorno all’esistente palazzetto dello 
sport, attivando e coinvolgendo nella sua realizzazione e gestione anche le forze del 
volontariato cannetese. 

 
7. Promozione culturale/ Sport e tempo libero 

Per noi la cultura e lo sport sono valori fondamentali per la crescita e la valorizzazione di 
ogni persona, e quindi è nostra intenzione: 

� Applicare il principio di sussidiarietà anche e soprattutto a livello di iniziative 
culturali, sociali, sportive al fine di valorizzare e sfruttare le competenze delle 
straordinarie realtà di volontariato operanti a Canneto, applicando e concretizzando 
cioè una politica di contenimento dell’esercizio di poteri decisionali esclusivi da 
parte degli organi amministrativi  e garantendo la partecipazione diretta sia nelle fasi 
decisionali che gestionali delle diverse iniziative da parte delle associazioni e dei 
volontari, in modo da massimizzare ed ottimizzare l’uso dei fondi stanziati ed al 
contempo fungendo da volano per lo sviluppo e la crescita di progettualità complesse 
e di sinergie tra pubblico e privato; 

� Preservare il livello di assoluta eccellenza raggiunto dal servizio biblioteca. 
� Garantire una regolare funzionamento dell’apertura del Museo Civico, integrandone 

l’azione e la promozione con Enti ed istituzioni del territorio e rispettando sempre la 
sostenibilità dell’apertura con i vincoli di bilancio. 

� Sostenere il progetto culturale relativo all’Ecomuseo con lo sfruttamento delle 
conoscenze e della rete territoriale che lo stesso presuppone e lo sviluppo di progetti 
di fruizione del territorio da promuovere in sinergia con GAL e Parco. 

� Recuperare, valorizzare, conservare e diffondere le radici culturali della città di 
Canneto sull’Oglio, con particolare attenzione alle nuove generazioni. 



       

� Promuovere lo sport prestando  particolare attenzione all’integrazione ed al rispetto 
quali elementi di importanza rilevante nella formazione ed educazione dei nostri 
giovani. Per tale motivo l’Amministrazione coinvolgerà le diverse associazioni attive 
sul territorio in seno ad un apposito tavolo di coordinamento. 

� Sostenere e stimolare la rinascita della Pro-Loco, quale risorsa indispensabile per il 
rilancio culturale quale fulcro di azioni sinergiche con le diverse Associazioni attive 
sul territorio. 
 

8. La scuola 
Ritenendo che le politiche per l’istruzione costituiscano il valore aggiunto indispensabile per 
migliorare le conoscenze, le competenze e qualificare le prestazioni di ciascuno, 
l’Amministrazione intende: 

� Realizzare una nuova sede per le Scuole Elementari, promuovendo lo sviluppo di 
una struttura a basso consumo energetico, attivandosi simultaneamente anche per la 
ricerca di finanziamenti da parte di privati ed enti pubblici. L’importante impegno 
finanziario previsto per la realizzazione del progetto dovrà comunque risultare 
compatibile con la situazione economica e finanziaria dell’Ente, come già ribadito in 
precedenza. 

� Attivarsi al fine di garantire la permanenza in funzione della scuola materna di “Casa 
Maria”, garantendo in tal modo la pluralità di scelta e rispettando il principio 
costituzionale di sussidiarietà.  

� Coordinare le previsioni del piano di diritto allo studio con progetti ed iniziative 
promosse dal tavolo di coordinamento, favorendo il rapporto tra la realtà scolastica 
ed il contesto territoriale laddove questa potrà arricchire la proposta formativa. 

 
9.  Sicurezza ed Innovazione 

A completamento e prosecuzione dell’azione dell’Amministrazione uscente cui si deve la 
messa in opera di diverse telecamere di video sorveglianza nonché la ristrutturazione della 
Caserma dei Carabinieri, in accordo con il Comando dell’Arma e con i vigili urbani si 
promuoveranno azioni di controllo del territorio in particolare contro atti di vandalismo e di 
spaccio di sostanze stupefacenti. 

� Sostegno alla disponibilità, anche da parte di volontariato ed Associazioni che 
offrano, in maniera qualificata, il proprio ausilio ( ad esempio nella 
protezione civile o per la sicurezza dei ragazzi all’entrata o all’uscita da 
scuola ) favorendo le più ampie sinergie e l’istituzione di corsi formativi 
aperti alla cittadinanza. 

� Investimento nelle nuove tecnologie necessarie, miglioramento e 
riprogettazione degli spazi pubblici ( potenziamento dei servizi di 
sorveglianza e di videosorveglianza ). Siamo inoltre convinti che una vera 
sicurezza non possa essere raggiunta se non coesistono un forte tasso di 
legalità e di buoni livelli di integrazione e di solidarietà sociale. 

� Investimento per completare il progetto Burocrazia Zero integrandolo con un 
nuovo software gestionale indispensabile per migliorare il servizio 
informatico dell’Amministrazione al fine di alimentare l’efficienza degli 
uffici. Inoltre si potrà implementare tale progetto al fine di avere un ottimale 



       

utilizzo degli strumenti informatici e telefonici di tutte le strutture comunali 
sul territorio. 

 
10. Lavori pubblici  

I lavori pubblici dovranno essere progettati, seguiti ed eseguiti curandone la qualità, la 
funzionalità e la durata nel tempo con oculata scelta di soluzioni e materiali.  
• Gli investimenti di cui immaginare l’attuazione risultano  molto limitati per le regole 

molto stringenti imposte dal Governo, per questo le poche risorse disponibili cercheremo 
di convogliarle in interventi di miglioramento del fondo stradale delle vie comunali, 
cercando di integrare la meritoria ed imponente azione che in tale settore è stata 
perseguita ed attuata negli ultimi dieci anni. 

• Cercheremo di cogliere tutte le opportunità che il contesto dovesse offrire, senza 
preconcetti né scalette di priorità precostituite ed immutabili, cercando di adeguare la 
nostra azione, e gli investimenti dell’Amministrazione, nelle direzioni in cui più 
facilmente siano reperibili fondi e costituibili sinergie virtuose tra Enti in modo da veder 
moltiplicata l’efficacia delle somme  e delle energie messe a disposizione.  

• Favorire il recupero e la riqualificazione degli edifici posti nel centro storico, con una 
maggiore attenzione alla sostenibilità ambientale degli stessi. 

 
11. Gestione e tutela dell’ambiente 

Tutelare l’Ambiente risponde ad un principio etico, ma è determinante per garantire la salute 
dei cittadini, il loro benessere, ed un futuro per la nostra società. 
La tutela ambientale richiede, oggi, azioni qualificate ed innovative, l’utilizzo di tecnologie 
avanzate, l’uso accorto e dinamico degli strumenti di pianificazione, la promozione di una 
forte sensibilità diffusa tra i cittadini da un lato e gli operatori dall’altro. Per questo è nostra 
intenzione promuovere l’utilizzo delle fonti energetiche rinnovabili e alternative. 
Vogliamo favorire i sistemi e le strategie di controllo ed i nuovi criteri di governo del 
territorio, il sostegno della qualità nell’edilizia, la protezione e la valorizzazione di tutte le 
valenze ambientali ( reticolo idrico, qualità dell’acqua e dell’aria, sistema agricolo ). 
Mediante il servizio di raccolta rifiuti si intende garantire il mantenimento di un ambiente 
vivibile, valutando ogni soluzione o alternativa che possa migliorare tale servizio . 
Si valuteranno iniziative su temi legati all’ambiente, sia per valorizzare l’offerta formativa 
scolastica che per sensibilizzare e condividere concetti, sulle opportunità e sulle strategie 
della tutela e della salvaguardia ambientale. 



       

 

 

 

Comune di Canneto sull'Oglio 
(Provincia di Mantova) 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
 

IL SINDACO 
F.to ZECCHINA dott.ssa Raffaella 

 IL SEGRETARIO COMUNALE  
F.to CAPODICI dott. Giuseppe 

 

  
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE  E DICHIARAZIONE DI IMMEDI ATA ESEGUIBILITA’ 
 
Il presente atto è stato pubblicato all’albo pretorio on-line in data  22/12/2014 e vi rimarrà per quindici giorni 
consecutivi. 
Il presente atto non è stato dichiarato immediatamente eseguibile. 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.to CAPODICI dott. Giuseppe 

 
 

  
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
Ai sensi dell'art. 134 comma 3 del D.Lgs 18/08/2000 n. 267, la presente deliberazione, trascorsi 10 giorni dalla data di 
inizio pubblicazione, è divenuta esecutiva in data  1/01/2015. 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
 CAPODICI dott. Giuseppe 

 

  
 

PARERI 
(Art. 49, D.Lgs 18/08/2000, n. 267) 

 
FAVOREVOLE 

di Regolarità TECNICA 
IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO  

F.to CAPODICI dott. Giuseppe 

FAVOREVOLE 
di Regolarità CONTABILE 

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO  
F.to  

 

  
 
Per  copia conforme all’originale in carta libera ad uso amministrativo. 
 
 Il Responsabile dell’Ufficio Segreteria 

BARCELLARI Nicla 
===================================================================== 

 


